

CONTRIBUCIONES DE NIELS ABEL AL ANÁLISIS MATEMÁTICO

CARLOS SÁNCHEZ
UNIVERSIDAD DE LA HABANA (CUBA)

ABSTRACT. La mayoría de los trabajos publicados sobre la vida y la obra de Niels Abel enfatiza su aporte a la teoría de las ecuaciones algebraicas. En nuestra charla, después de una breve introducción sobre las aventuras y desventuras del joven romántico nórdico y con el uso de la 2ª edición de las *Oeuvres Complètes* de Abel y otras fuentes originales y secundarias, trataremos de argumentar que su influencia también fue significativa en la formación del *estilo de pensamiento* predominante en el análisis matemático del siglo XIX.